

Política

Férrea defensa del presidente Petro a minMinas Irene Vélez; profundizó sobre la teoría del decrecimiento

El jefe de Estado criticó el porqué las facultades de comunicación no están enseñando el gran debate sobre la crisis climática.

2/9/2022



Presidente Gustavo Petro y la ministra de Minas Irene Vélez - Foto: Foto equipo de trabajo Petro y Presidencia

El presidente de la República, Gustavo Petro, nuevamente salió en defensa de la ministra de Minas, Irene Vélez, blindándola ante la ola de críticas que ha

recibido su funcionaria por pedir a los países desarrollados, especialmente los europeos, que decrecieran en su economía.

En ese orden de ideas, el mandatario colombiano abrió un hilo en su cuenta oficial de Twitter, en el que punto por punto realizó una defensa a capa y espada de Vélez, cuestionando el por qué en las facultades de periodismo no dan ese tipo de cátedras sobre la crisis climática y los mecanismos para enfrentarla.



Tuitero petrista reconoce que “fue un error” la designación de Irene Vélez como minMinas

“No entiendo cómo en las facultades de comunicación social no se este enseñando el gran debate del mundo de hoy: la crisis climática y la creencia absurda en un modelo de crecimiento lineal en un planeta finito”, trizó el presidente Petro.

No entiendo como en las facultades de comunicación social no se este enseñando el gran debate del mundo de hoy: la crisis climática y la creencia absurda en un modelo de crecimiento lineal en un planeta finito.

<https://t.co/eGoSn2G4PX>

— Gustavo Petro (@petrogustavo) September 2, 2022

Y en otro mensaje aseguró que en este momento por el que está atravesando el mismo, la ciencia es consciente del consumo de petróleo y carbón, los cuales -a su concepto- deben decrecer sustancialmente, “que el consumo de carne de res, mientras se sustente en combustibles fósiles debe deecer a escala mundial”, explicó el jefe de Estado.

Cuando entré a estudiar mi especialización de desarrollo y medio ambiente, en la Universidad de Lovaina, lo primero que me enseñaron fue la “Teoría del decrecimiento” de Serge Latouche.

Aquí dejó en que consiste:

<https://t.co/15O96aE64O>

— Gustavo Petro (@petrogustavo) September 1, 2022

Y agregó en otro trino: “No significa que el pobre coma menos carne, al contrario, debe aumentar consumo deficitario. Se trata que el sobreconsumo en sectores pudientes del mundo disminuya. Así puede, al disminuir la emisión de gases invernadero: CO2 y metano, salvarse la vida del planeta”.



Y agregó en otro trino: “No significa que el pobre coma menos carne, al contrario, debe aumentar consumo deficitario. Se trata que el sobreconsumo en sectores pudientes del mundo disminuya. Así puede, al disminuir la emisión de gases invernadero: CO2 y metano, salvarse la vida del planeta”.



polémica

Mirar en  YouTube

A renglón seguido detalló que la crítica por varios sectores, teoría del decrecimiento, surge, define el presidente Petro, de uno de los mejores economistas del mundo: Georgescu-Roegen, quien articuló el proceso económico a las leyes de la termodinámica en física. “La economía es un acelerador de la entropía, es decir de la degradación energética”, insistió Petro.

Polémica salida de la ministra Vélez

El jueves de esta semana, en Cartagena, se dio el primer encuentro formal entre la ministra de Minas y Energía, Irene Vélez, y los periodistas de diferentes regiones del país en el marco del Congreso Nacional de Minería de la Asociación Colombiana de Minería (ACM). Sin embargo, la funcionaria terminó dejando una mala impresión entre los reporteros.



Antes del incidente con la prensa, mientras la ministra Irene Vélez compartía un panel con la ministra de Ambiente, Susana Muhamad, se vivió un momento incómodo cuando ella interrumpió su intervención para pedirles a unas personas que se encontraban en las primeras filas del auditorio que hicieran silencio, porque con el ruido que estaban haciendo no podía continuar hablando.

“Como yo les diría a mis estudiantes, por favor, los de la segunda fila, los de la mano derecha, si nos hacen silencio para poder seguir, gracias”, señaló la

ministra Vélez, justo después de asegurar que debían exigirles a “los otros países que comiencen a decrecer en sus modelos económicos”.

Luego de este momento, se dio el encuentro con periodistas en la sala que fue adecuada para tal fin. La ministra de Minas y Energía pidió que las puertas de dicho salón fueran cerradas cuando comenzara la rueda de prensa con los periodistas.



El encuentro comenzó con una advertencia de la persona del Ministerio de Minas y Energía a cargo de coordinar la intervención de los periodistas, pues aseguró que cada uno solo podía hacer una pregunta, ya que la ministra contaba con poco tiempo debido a otros compromisos.

Tras varios minutos, seis periodistas ya habían preguntado y la persona del Ministerio de Minas y Energía anunció que solo se haría una última pregunta. Sin embargo, la periodista de SEMANA pidió que la dejaran intervenir, ya que desde hace un momento estaba esperando su turno.

Tras la negativa del coordinador de la rueda de prensa, la ministra, de manera amable, le dijo que sí podía preguntar. Puntualmente, preguntó qué iba pasar con el proceso de adjudicación de la Planta de Regasificación del Pacífico y los proyectos piloto de fracking que está adelantando Ecopetrol.

La pregunta sobre los proyectos de fracking la respondió la ministra de Ambiente

su pregunta sobre los proyectos de inversión de explotación de carbón, Susana Muhamad, pero cuando era el turno de la ministra Irene Vélez de responder lo de la Regasificadora, la interrumpió otro periodista con una pregunta sobre otro tema.

[La ministra de Minas y Energía decidió ponerle atención y proceder a responderle, olvidando que tenía pendiente la respuesta a la periodista de SEMANA](#), quien le pidió que -por favor- primero le respondiera a ella.



“Con los ministros de Petro no se sabe si reír o llorar, propuestas son cada vez más espantosas”: Enrique Gómez

“Me dejas hablar, por favor, gracias, porque si no, no puedo responder”, dijo la ministra. A lo que la periodista de SEMANA dijo: “Pero es que yo hice la pregunta antes que él (refiriéndose al periodista del otro medio)”.

En ese momento, la ministra Irene Vélez decidió dar por terminada su participación en la rueda de prensa y no responder las preguntas pendientes con los periodistas. “Entonces esto se acaba aquí”, atinó a decir y luego abandonó el lugar.



Gustavo Petro

Irene Vélez

economía



Convierta a Semana en su fuente de noticias aquí



Descarga la app de Semana noticias disponible en:

Apple store

Google play

NOTICIAS RELACIONADAS



POLÍTICA Hace 18 minutos

Lo último: presidente Petro señaló que la masacre de ocho policías es un “claro sabotaje a la paz total”



POLÍTICA Hace 22 minutos

“La reforma tributaria acaba con los emprendedores” : David Luna



JUDICIAL Hace 30 minutos

Demanda pide anular la designación del canciller y la ministra de Agricultura por su edad



COMERCIO EXTERIOR Hace 32 minutos

Petróleo, sin reemplazo: exportaciones de combustibles en julio fueron 4 veces las del agro





POLÍTICA Hace 3 horas

Radican solicitud para que la Procuraduría investigue y promueva pérdida de investidura contra Álex Flórez



POLÍTICA Hace 3 horas

"No nos representa": Gustavo Bolívar ante bochornoso acto del senador Álex Flórez



POLÍTICA Hace 3 horas

Así reaccionaron congresistas y civiles por comportamiento del senador Álex Flórez en Cartagena



POLÍTICA Hace 3 horas

El general Henry Santabria, director de la Policía, se reunió con integrantes de la primera línea; SEMANA conoció los detalles del encuentro



POLÍTICA Hace 3 horas

¿Ministro de Hacienda apoya la "movilización popular"? Esto respondió



POLÍTICA Hace 4 horas

"Facto Histórico debe activar comité de ética": David Racero sobre video de Álex Flórez



POLÍTICA Hace 4 horas

Canciller Álvaro Leyva pidió justicia por el intento de homicidio a Cristina Fernández de Kirchner



POLÍTICA Hace 3 horas

Desde la Alianza Verde también cuestionaron las declaraciones del ministro Alfonso Prada de llamar a movilizaciones

ÚLTIMAS NOTICIAS

